

Pesan untuk orang tua:

Selamat pagi Bapak/Ibu orangtua peserta didik anak bangsa yang hebat. Hari. Salam Sehat untuk semua. Alhamdulillah hari ini kita bisa jumpa kembali, tetap patuhi protokol kesehatan sambil terus berdoa semoga pandemi COVID-19 segera berakhir. Aamiin YRA. Dalam pelaksanaan kegiatan Belajar Daring

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
Home Learning
SMK kelas X

Mata Pelajaran : Bahasa Inggris
Materi Pokok : Descriptive text
Alokasi Waktu : 45 menit

Mata pelajaran	Kompetensi	Materi
Bahasa Inggris	3.4 Menganalisis fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan beberapa teks deskriptif lisan dan tulis dengan memberi dan meminta informasi pendek dan sederhana terkait orang, benda dan tempat sesuai dengan konteks penggunaannya. 4.4 Menyusun teks deskriptif lisan dan tulis, pendek dan sederhana, terkait orang, benda dan tempat, dengan memperhatikan fungsi sosial, struktur teks, dan unsur kebahasaan, secara benar dan sesuai konteks	Presenting Report

Indikator penapaian Kompetensi	Tujuan pembelajaran	Media Pembelajaran
3.4.1 Menganalisis informasi terkait fungsi sosial, struktur teks dan unsur bahasa dalam teks mengenai memberi dan meminta informasi pendek dan sederhana terkait orang, benda dan tempat sesuai dengan konteks penggunaannya. 3.4.2 Menguraikan informasi fungsi sosial, struktur teks dan unsur bahasa dari berbagai ungkapan mengenai memberi dan meminta informasi pendek dan sederhana terkait orang, benda dan tempat sesuai dengan konteks penggunaannya. 4.4.1 Merumuskan teks lisan dan tertulis mengenai memberi dan meminta informasi pendek dan sederhana terkait orang, benda dan tempat sesuai dengan konteks penggunaannya. 4.4.2 Menyusun teks tulis dan lisan mengenai memberi dan meminta informasi pendek dan sederhana terkait orang, benda dan tempat sesuai dengan konteks penggunaannya. 4.4.3 Mengkomunikasikan secara lisan dan tulis memberi dan meminta informasi pendek dan sederhana terkait orang, bendadengan menggunakan struktur teks dan unsur bahasa yang tepat sesuai dengan konteks penggunaan	<ul style="list-style-type: none">• Setelah mengamati text siswa mampu menganalisis unsur kebahasaan dalam teks deskriptif dengan baik.• Setelah melakukan analisis siswa mampu menguraikan tentang jati diri dengan lanca• Melalui diskusi dan menggali informasi siswa dapat merumuskan teks lisan dan tulis secara terstruktur• Melalui latihan siswa dapat mempresentasikan text deskriptif dengan baik	<ol style="list-style-type: none">1. Video Pembelajaran2. Google classroom3. Whatsapp group kelas4. Buku paket bahasa inggris

Penilaian
1. Keaktifan siswa dalam kegiatan pembelajaran/Pengumpulan tugas
2. Tugas yang dikumpulkan siswa
3. Tugas bisa dikumpulkan melalui whatsapp atau Google classroom

PENILAIAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan
a. Pendahuluan	
	- Salam, tegur sapa, berdoa, dan mengecek kehadiran peserta didik di <i>Google Classroom</i>
	- Peserta didik diminta menonton video materi pembelajaran Tentang DESCRIPTIVE TEXT (skill listening & speaking)
b. Inti Kegiatan	
Kegiatan 1	- Peserta didik menjawab pertanyaan sesuai dengan Invitation text (Worksheet 1) - Peserta didik mengumpulkan hasil jawaban di <i>Google Form</i>
Kegiatan 2	- Peserta didik menjawab pertanyaan sesuai yang ada dalam video dan membuat teks presenting report (Worksheet 2) - Peserta didik mengumpulkan hasil jawaban di <i>Google form</i> https://forms.gle/jcCLUaa4XBpsWbLc8
c. Refleksi dan Konfirmasi	
	- Peserta didik menyimpulkan materi kemudian guru menguatkan kesimpulan materi serta mengevaluasi hasil jawaban peserta didik.
	- Guru mengakhiri kegiatan belajar dengan memberikan pesan dan motivasi serta arahan materi pada pertemuan berikutnya.

Pengetahuan	Keterampilan	Sikap
Tes tertulis (Worksheet 1-2)	Tes tertulis (Worksheet 1-2)	Observasi melalui daring

Mengetahui,
Kepala Sekolah,

Gabuswetan, 10 Juli 2020
Guru Mata Pelajaran,

Drs. CARUDIN, M. Pd
NIP. 196511282000031002

RENNY HERARSIH, S. S
NIP.